

Sujet : [INTERNET] enquête publique panneaux photovoltaïques à Haget

De : valentine OBERT <valentine.obert@agroparistech.fr>

Date : 11/03/2022 21:52

Pour : pref-haget@gers.gouv.fr

Monsieur,

En tant que future ingénieure agronome, ce projet d'installation de panneaux photovoltaïques sur un sol naturel à HAGET m'interpelle. Je m'y oppose car il est possible de développer les énergies renouvelables sans occuper des terres agricoles, que nous avons besoin de protéger et préserver. Se tourner vers des sites déjà anthropisés me semble être une meilleure option.

Je suis d'autant plus opposée à la dégradation de ces terres car j'ai eu la chance d'effectuer un stage sur l'exploitation apicole Cazaban. La zone dans laquelle ils ont établi leur rucher d'élevage est à 100m de la parcelle où sont prévus les panneaux photovoltaïques. L'endroit est magnifique et extrêmement riche en biodiversité. Y installer des panneaux photovoltaïques détruirait cette biodiversité (l'arrachage de vieux chênes qui serait ensuite compensé par des plantations étant une des nombreuses aberrations de ce projet), dont dépend le rucher pour s'approvisionner en nectar et pollen. Ce projet menace donc l'activité d'agriculteurs de votre territoire, en plus de le détruire au profit d'investisseurs. Il est impératif de ré examiner le projet et de trouver des zones où son installation ne serait pas aussi délétère.

Cordialement,

Valentine Obert

Etudiante ingénieure en césure - AgroParisTech

Domaine 2 - ingénierie des aliments, biomolécules et énergie

tel : 06 71 56 82 22